



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 10:15



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah Hukum*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Anggota Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukum Polsek Nyalindung. Dalam upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan himbauan dan mengajak partisipasi aktif warga dalam menjaga situasi kamtibmas.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Suhendar dan Briptu Erdian.

Patroli dialogis ini meliputi beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Nyalindung, termasuk tempat keramaian di Kecamatan Nyalindung. Dalam pelaksanaannya, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas serta mengantisipasi gangguan yang mungkin terjadi di tempat keramaian. Selain itu, petugas juga menyampaikan pentingnya melaporkan kepada kepolisian apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di masyarakat.

Selain himbauan terkait situasi kamtibmas, petugas juga mengingatkan warga masyarakat tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta pentingnya berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat menerima dan memahami himbauan yang disampaikan oleh petugas. Seluruh kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan respon positif dari masyarakat terhadap upaya polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Demikian laporan ini kami sampaikan, semoga kegiatan patroli dialogis ini dapat terus meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Wassalamualaikum Warohmatullohhiwabarokatuh.